

Thema: Prater Wien

Autor: Sabine Salzmann

Daten & Fakten

- Das „Wiener Wiesn Fest“ findet heuer vom 19. September bis zum 6. Oktober statt und wird wieder die Massen auf die Kaiserwiese beim Prater locken.
- Gefeiern wird in drei Festzelten plus urige Holzhütten, Handwerk und viel Kulinarik am Freigelände.
- Das Wiesn Fest bietet an insgesamt 18 Tagen Musik und jede Menge Gaudi. Top Live-Bands und Stars werden zu Gast sein.
- Ihre Premiere feiern die Bundesländer-Tage, wo auch die Traditionen aus entfernteren Regionen Österreichs eine Bühne bekommen. Motto: Goldenes Österreich! Goaßlschnalzer, Prangerstutzenschützen und der Lungauer Samson reisen nach Wien. Die Postmusik spielt, kulinarische Genüsse werden aufgetischt.



Ein Tag, reserviert für die Salzburger Traditionen: Auch die Postmusik wird aufspielen

Salzburg am Wiesn-Fest

Unsere Traditionen reisen im Herbst zum großen Volksfest nach Wien: 29. September, mit Postmusik und Samson

Formation reist erstmals nach Wien. Vom Klassiker wie dem Rainermarsch bis zur Polka wird alles zu hören sein.

Und neben all diesen Genüssen soll natürlich auch die Kulinarik nicht zu kurz kommen: „Krone“-Bonuscard-Besitzer reisen günstiger (siehe unten).

Jetzt schon unbedingt vormerken: Der Sonntag, 29. September, gehört den Salzburgern!

SABINE SALZMANN

So weit reiste der Samson aus Mauterndorf in seiner Geschichte noch nie. Der 75 Kilo-Riese und seine beiden Zwergler werden im September begleitet von Bürgermusik und Garde am Wiener Prater für Aufsehen sorgen. „Wir freuen uns sehr über die Einladung. Wichtig ist uns, dass der Ablauf sehr traditionell gehalten wird“, meint Christian Wirnsperger, Hüter des Weltkulturerbes.

Erstmals gibt das „Wiener Wiesn Fest“ auch den Salzburger Bräuchen eine Bühne: Goaßlschnalzer und Schützen sind ebenso eingeladen. Die Trachtenmusikkapelle Werfenweng wird aufmarschieren. Und auch die Postmusik hat ein Gastspiel zugesagt. „Das passt uns sehr gut“, freut sich Kapellmeister Franz Milacher. Denn gleich anschließend werden die Salzburger von Schwechat aus zu einer 14-tägigen China-Tournee aufbrechen. Die große Orchester-



Samson, Bürgermusik und Garde werden ihn begleiten

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag